

**Le Christ est ressuscité d'entre les morts. Avec lui son peuple. Et Monseigneur Jean Mbarga, Archevêque métropolitain de Yaoundé de souligner : « Jésus est capable, même après la mort, de vous faire sortir du tombeau à plus forte raison après votre incarcération, il vous sortira d'ici ». Des propos qui découlent de son homélie à l'occasion de la messe pontificale de la veillée pascale à la prison centrale de Kondengui. L'évènement continue à faire les choux gras de la presse.**

Un message qui n'est pas tombé dans les oreilles des sourds. Une homélie qui a été suivie avec attention par les détenus Vip de ce pénitencier de la région du Centre. Basile Atangana Kouna, ancien ministre de l'Eau et de l'Énergie, Jean William Sollo, ex-directeur général de la Camwater, Nguini Effa, ancien directeur général de la Société camerounaise des dépôts pétroliers et bien d'autres prisonniers connus sur la scène nationale et internationale, ont suivi la messe dite le 31 mars 2018. Messe pontificale qui a conduit après minuit à la résurrection de Jésus.

La présence de ces personnalités incarcérées à la célébration eucharistique traduit, diront certains observateurs, une sorte d'espoir pour ces compatriotes dont certains continuent de clamer leur innocence. Tel est le cas de Jean Baptiste Nguini Effa. Un fait qui montre que la venue de Mgr Mbarga a été saluée par les locataires de Kondengui.

En cette semaine de Pâques, rappelons que la Pâques est la fête la plus importante du christianisme. Elle commémore la résurrection de Jésus, que le Nouveau Testament situe le surlendemain de la Passion, c'est-à-dire « le troisième jour ». La solennité, précédée par la Semaine sainte, commence le dimanche de Pâques.

---